

Ruebben, Franz-Georg

Von: muellerjensgit@yahoo.de
Gesendet: Freitag, 13. März 2009 11:29
An: Planung63
Betreff: Lärmaktionsplan

Sehr geehrter Herr Röger,

seit zwei Jahren wohnen wir nun in Wahlscheid, fühlen uns hier sehr wohl, bis auf einen nicht unerheblichen Wermutstropfen.

Die Lärmbelästigung durch die B484 ist in unserer Gegend leider zuweilen grenzwertig hoch.

Der B484-Abschnitt zwischen der südlichen Ortseinfahrt Wahlscheid und der Aggerbrücke ist (unseres Wissens) der einzige zwischen Lohmar und Overath ohne 70 km/h-Geschwindigkeitsbegrenzung.

Gerade Motorradfahrer nutzen diese Stelle gerne, um "mal zu zeigen, was Ihre Maschine hergibt", auch sonst wird häufig deutlich schneller als 100 km/h gefahren, was sich auch im Lärmspitzen bemerkbar macht.

Unabhängig vom Lärm wird dadurch Nutzung der Kreuzung zur Schiffahrter Str. zum Überqueren der Straße oder zum Abbiegen zuweilen zu einer äußerst gefährlichen Angelegenheit.

Es wäre somit erfreulich, wenn auch in diesem Bereich ein 70 km/h-Geschwindigkeitsbegrenzung geschaffen werden könnte, aus Sicherheits- und Lärm-gründen.

Oft haben wir uns in diesem Zusammenhang gefragt, warum es nur an einer Seite der Schiffahrter Str. einen Lärmschutzwall gibt.

Wäre es möglich an der anderen Seite ebenfalls etwas ähnliches zu schaffen (Wall, Mauer, dichte Bepflanzung ?)

Vielleicht bietet sich ja im Rahmen des Aktionsplans eine lärmindernde Maßnahme für "Wahlscheid-Süd" realisieren.

Mit freundlichen Grüßen
Emmanuelle und Jens Müller-Herrou

Alter Bahndamm 15
53797 Lohmar-Wahlscheid
Tel.: 02206 / 8526132
Fax.: 02206 / 8525983
Email: muellerjensgit@yahoo.de
Internet: <http://www.sachse-musik.de/jensmueller/jensmueller.html>